

# Landesliga 2019

Im Jahr 2019 bestand die jährliche Landesliga der Trampolinturner im WTB nur aus 2 Gruppen. Der TV Gosenbach trat in Gruppe 2 gegen die Sport Union Annen, den TV Mühlhausen Ülzen und den VTV Freier Grund an. Für die erste Begegnung des TV Gosenbachs mussten die 8 Turnerinnen nach Unna fahren. Dort trafen sie auf den TV Mühlhausen. Vertreten wurde der TV Gosenbach bei dieser Begegnung von: Zoe Stahl, Meriam Mortaji, Mira Irle, Tiana Kretzer, Alina Narres, Lea Stockhammer, Melina Platt und Kim Müller. Im Pflichtdurchgang musste sich der TV Gosenbach mit nur 0,25 Punkten Rückstand geschlagen geben (96,55 Punkte). Im Kürdurchgang sorgten hohe Schwierigkeiten des TV Mühlhausen Ülzen für eine Differenz von 6,400 Punkten zum TV Gosenbach (TV Mühlhausen Ülzen 115,800 Punkte, TV Gosenbach 109,400 Punkte).

Auch im Finale, der 2. Kür, konnte der TV Gosenbach diese Differenz nicht mehr ausgleichen und musste sich am Schluss mit 328,100 Punkten zu 315,750 Punkten geschlagen geben.

Bei der 2. Begegnung ging es für den TV Gosenbach um eine gute Platzierung in der Gruppe. Diesmal traten sie gegen den VTV Freier Grund und die Sport Union Annen an. Der TV Gosenbach wurde von Zoe Stahl, Meriam Mortaji, Mira Irle, Tiana Kretzer, Alina Narres, Dana Irle, Melina Platt und Kim Müller vertreten. Im ersten Wettkampf gegen die Sport Union Annen konnte der TV Gosenbach eine sichere Leistung zeigen und setzte sich schon im Pflichtdurchgang mit 99,150 Punkten gegen die Sport Union Annen (90,200 Punkte) durch. Auch im Kürdurchgang konnte sich der TV Gosenbach weiter absetzen. Vor dem Finale lagen sie insgesamt mit 211,55 Punkten in Führung (Sport Union Annen: 184,750). Nach dem Finale stand fest: Der TV Gosenbach belegt mindestens Platz 3 in der Gesamtgruppe. Das Finale zwischen dem TV Gosenbach und der Sport Union Annen endete mit 323,000 Punkten für den TV Gosenbach und 281,750 Punkten für die Sport Union Annen.

Im Anschluss folgte die Auswertung gegen den VTV Freier Grund. Diese konnten sich mit nur geringer Differenz im Pflichtdurchgang vor den TV Gosenbach schieben. Im Kürdurchgang zeigte auch der VTV Freier Grund hohe Schwierigkeiten und setzte sich mit großem Vorsprung vom Rest der Gruppe ab (vor dem Finale: 226,200 Punkte). Im Finale verlor der VTV Freier Grund etwas an Vorsprung, dennoch war die Differenz für den TV Gosenbach zu groß und sie blieben somit auf einem sehr guten 3. Platz.

Das Finale der Landesliga war somit für den TV Gosenbach nur knapp verfehlt worden und trotzdem konnten sich die Turnerinnen wieder einmal in einem großen Wettkampf beweisen.